

La historia de Andrés



Autor: Luis Carlos Acosta Álvarez

La historia de Andrés

Autor: Luis Carlos Acosta Álvarez

Había una vez un niño llamado Andrés que era muy tímido , el cual le hacían Bullying en su escuela, un joven llamado Rene, todo los días lo molestaba y le quitaba su lonche en la hora del recreo y cuando regresaban al salón de clases le aventaba con papeles y le pateaba la mochila, René era un joven muy cruel, Andrés no se explicaba porque rene no dejaba de molestarlo, pero un día investigo con otro alumno que no tenía padres porque lo habían abandonado cuando era un niño, y era un joven frustrado el cual por eso molestaba a sus compañeros de clase, esa era la manera de sacar su frustración y su ira molestando a los demás, pero en el fondo era un niño muy dolido y con mucha falta de amor.

Cuando Andrés se enteró de la historia de vida de rene, en vez de burlarse de él lo que hizo fue sentir tristeza por el y lo que hizo Andrés fue acercarse a rene ofreciéndole su amistad, pero rene no quiso y siguió molestando a Andrés, al poco tiempo entro un niño nuevo al salón de clases llamado John el cual venia de intercambio de otra ciudad, e inmediatamente rene empezó a molestar a John pero nunca conto con que a John era agresivo y le gustaba bulear a los demás, rene inmediatamente empujo a John al entrar al salón de clases y John respondió agrediéndolo físicamente, ahí fue cuando los demás compañeros se burlaron de rene y rene salió llorando del aula de clases, desde ese momento Rene paso de ser un joven buleador a un joven buleado, nunca se imaginó que iba a venir otro compañero a ponerlo en su sitio, rene lloro desconsoladamente en el pasillo del patio de la escuela, nunca se imaginó sentirse de esa manera, por primera vez se puso en el lugar de Andrés cuando él se sentía cuando Rene lo acosaba o molestaba, sin embargo Rene tuvo una lección, después de eso regreso al salón de clases, nunca se imaginó que se iban a seguir burlando de él, luego llego John a ahorcar a Rene y Rene se desmayó e inmediatamente Andrés se levantó a auxiliarlo, pidió ayuda desesperadamente a los maestros, le llamaron a una ambulancia e inmediatamente lo llevaron a un hospital, cuando reacciono Rene a la primera persona que vio fue a Andrés, Rene se puso a llorar de ver que al niño que tanto había maltratado por años era el único que se había preocupado por el en esos momentos.

Rene abrazo a Andrés y le pidió perdón por todo el daño que le había causado durante años, Andrés lo perdonó y empezaron a ser amigos, ya que volvieron de regreso a la escuela y todos los demás alumnos se dieron cuenta que eran amigos dejaron de molestarlo, de ahí llego la directora de la escuela a llevar a la dirección a Rene y John, a ambos los iban a expulsar de la escuela pero en ese momento entro Andrés a la dirección y le dijo que no expulsara a ninguno de los dos que les diera una oportunidad y que expulsarlos no sería la manera correcta, inmediatamente la directora se puso a pensar que lo que decía Andrés tenía razón

e implementó un segundo plan, los mando al área de psicología con la psicóloga conchita para que tomaran terapia de cómo manejar sus emociones de lo negativo a lo positivo.

Al día siguiente la psicóloga conchita los cito en su oficina para darles una terapia grupal de como aprender a convivir entre ellos sin necesidad de que se insulten y se lastimen, implemento una terapia psicológica de saludos de mano y abrazos, y sobre todo los puso a que hablaran bien el uno del otro, de ahí se dio cuenta la psicóloga conchita que su terapia estaba siendo un éxito gracias a los consejos de la directora de la escuela, cuando se iban a imaginar que Andrés siendo un niño maltratado psicológicamente por los demás compañeros, él les podría dar una enseñanza de vida qué la violencia no se paga con más violencia, al contrario la violencia y el Bullying se para con empatía, amabilidad, y sobre todo amor.

A pesar de que Andrés había sido maltratado por sus compañeros el nunca maltrato a nadie, Andrés les había dado una lección porque el trasfondo de esta situación era que Rene era nieto de los dueños de la escuela, nunca había tenido atenciones afectivas porque los abuelos siempre se la llevaban trabajando y no les importaba que rene pensara o sintiera, hoy en día estadísticamente en la actualidad México está en primer lugar en casos de Bullying con un porcentaje de 270,000 personas que sufren Bullying al año, el Bullying existe desde que hay escuelas, el acoso, la persecución y el hostigamiento escolar han estado presentes desde muchos años atrás sin embargo no porque haya niños maltratados significa que hay derecho de maltratar a otros.

Moraleja del cuento: siempre cuando veas a un niño haciendo Bullying acude inmediatamente a las autoridades correspondientes.

Aceituno-Selada. (2014). AGRESIVIDAD EN PERSONAS CON CEGUERA. Universidad Rafael Landívar.